

WARTA

8 Tim Kesebelasan Banten dan Jabodetabek Akan Berlaga di Turnamen U 45 JNI Banten Cup 2023

AndangSuherman - PANDEGLANG.WARTA.CO.ID

Sep 15, 2023 - 23:22

ANNIVERSARY I

MINGGU 24 SEPTEMBER 2023

KICK OFF 08.00 WIB

JUARA 1
RP 1.500.000

JUARA 2
RP 1.000.000

REGISTRASI
RP 500.000

SLOT 8 TEAM

LIGA MATAHARI U 45 JNI BANTEN CUP 2023

PANDEGLANG, BANTEN, - Perkumpulan Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Propinsi Banten akan menyelenggarakan turnamen sepak bola liga matahari usia 45 yang digelar di Lapangan Unit Pelaksana Teknis Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Propinsi Banten, pada Minggu, 24 September 2023.

Peserta turnamen akan diikuti 8 tim kesebelasan dari Wilayah Banten dan Jabodetabek, dengan menggunakan sistem setengah kompetisi.

"Benar untuk turnamen liga matahari ini, kita menggunakan sistem setengah

kompetisi, dimana 8 tim kesebelasan yang menjadi peserta akan saling bertemu," ungkap Ketua Panitia Penyelenggara Ruli Isma, Jumat (15/9/2023).

Dikatakan Ruli, pada turnamen liga matahari JNI Banten Cup 2023 ini, tim kesebelasan yang berhasil meraih juara pertama, akan mendapatkan uang pembinaan sebesar Rp.1,5 juta. Untuk juara kedua akan memperoleh uang pembinaan Rp.1 juta dan untuk juara tiga dan empat akan diberikan uang pembinaan bersama Rp.500 ribu.

"Kami juga akan memberikan Tropi kepada juara pertama dan kedua. Selain itu akan kami berikan juga piagam penghargaan bagi seluruh tim kesebelasan yang menjadi peserta turnamen dan penghargaan juga kami berikan kepada sponsorship yang telah membantu jalannya turnamen ini," ungkap Ruli

Sementara Yayat selaku Manager Tim kesebelasan JNI Banten Sport berharap laga nanti setiap peserta menjunjung tinggi sportifitas dan fairplay saat bertanding.

"Di turnamen nanti akan banyak mantan pemain liga nasional yang ikut bermain. Kita harapkan mereka semua dapat bermain sportif dengan mengedepankan skil atau teknik permainan si kulit bundar, demi menghibur para penonton yang menyaksikan pada laga nanti," imbuh Yayat

Sebagai manager tim JNI Banten Sport Yayat menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh elemen yang telah membantu lancarnya turnamen mendatang, terutama kepada panitia penyelenggara dan para sponsor .***